

ê é è ç à

Le professeur c'est...

Le professeur c'est un professionnel de l'enseignement. Il travaille pour l'Education nationale ou dans le privé. Evidemment il existe plusieurs types d'enseignants selon des niveaux d'études: du premier degré, du seconde degré et de l'université. Alors ils ont des connaissances spécifiques et générales dans différents domaines, mais dans tous les cas ils sont responsables de les transmettre aux élèves.

Devenir professeur

Le métier d'enseignant n'est pas vraiment facile. Pour devenir professeur on doit passer le CAPES pour enseigner dans les collèges et les lycées, et l'agrégation permettant d'enseigner dans les universités. En effet le métier de professeur est difficile: il devrait non seulement donner les connaissances mais s'adapter au profil de chaque élève pour lui permettre de développer son potentiel, toujours s'évaluer en intégrant des numériques. *Il doit être pédagogue et faire preuve de rigueur.*

Non seulement un professeur

Comme jeune scénariste j'avais beaucoup d'enseignants dans ma vie. J'ai de la chance d'étudier chez le meilleur professeur de français de ma ville. Il est devenu pour moi le mentor de vie, le parent qui me supporte toujours dans le monde des études, et grâce à lui je devenais un gagnant de plusieurs concours de français et à ce moment j'ai le niveau élève

Les professeurs occupent une grande place dans la vie des jeunes. Notamment ce sont eux qui les accompagnent tout au long de leur scolarité, quand ils se développent individuellement.

C'est quoi, le métier de médecin?

De quoi il s'agit quand on parle de ce métier?

Tout le monde connaît que le médecin est un homme qui aide aux gens: les enfants, les adolescents, les jeunes etc. Ils travaillent à la polyclinique ou à l'hôpital. Il faut dire que c'est un métier très responsable! Cette profession est importante dans la société. Mais elle est difficile!

Qui peut devenir médecin?

Si l'homme veut devenir médecin, il est nécessaire de connaître beaucoup d'informations utiles et importantes, avoir des qualités spéciales et aimer son travail. Les gens doivent être agréables, polis et intelligents. Mais ce n'est pas tout! On fait ses études pendant 8 ou 11 ans à l'université. Chaque personne peut devenir médecin. C'est un grand honneur!

Pourquoi on aime les médecins?

On aime les médecins pour leurs conseils et leur assistance. Ils font notre vie la plus saine, aident garder notre santé, par exemple ils nous disent manger les aliments sains, faire de la gymnastique, boire plus d'eau etc. Dans tous les cas ils aident à la société. Tout cela est important pour rendre une vie meilleure!

Le médecin célèbre.

Ivan Petrovich Pavlov était le plus célèbre médecin du 19-20 siècles. Il a fait beaucoup de découvertes en médecine. Par exemple, "le chien de Pavlov" qui tout le monde connaît. Il a réformé la médecine russe du 19 siècle. C'était un grand pas dans la médecine du monde!

Alors, disons "Merci!" aux médecins.

Grâce aux médecins nous vivons dans le monde sain. Ils font tous ce qu'ils peuvent pour que nous sentions en bonne santé. Ils aident toujours! Ils jouent un rôle spécial et important. Merci, les médecins!

C'est quoi le metier de professeur?

Qui sont les maitres et quel est leur role?

C'est d'enseigner aux apprenants de nouvelles choses. Le professeur familiarise les eleves avec l'inconnu et les inspire a faire leur propres decouvertes. Il peut enseigner a l'ecole, college ou meme en ligne. Le plus important est de transmettre les connaissances.

Des professeurs sont les meilleurs professionnels

Differents educateurs enseignent differents matieres: histoire, mathematiques, art, sport, langues etrangeres. Chaque professeur est un professionnel dans son domaine. Pour travailler, les futurs pedagogues apprennent beaucoup de matiers, celle qu'ils enseigneront, la psychologie pour communiquer avec les enfants ou les adolescents. Aussi ils etudient des connaissances generales pour etre instruit et cultive.

Etre enseignant est un metier difficile

Etre professeur n'est pas facile. Ils doivent chercher une approche individuelle pour chaque eleve afin de comprendre de materiel. Ils sont gentils et comprehensifs, mais en meme temps stricts pour aider les eleves a ne pas etre distraits et a apprendre efficacement.

Importance du travail des professeurs

Peu de gens comprennent la necessorite des pedagogues, mais leur travail est important. Par exemple, mon professeur de musique est un grand homme. Il enseigne son sujet d'une façon interessante: il nous donne des devoirs que nous aimons, mais aussi il discute avec nous des nouvelles dans le monde de la musique, il nous inspire a ecrire nos oeuvres. Je lui suis tres reconnaissante. Notre futur depend de professeurs. Ils forment l'esprit des gens, enseignent les connaissances que les eleves adultes utiliseront a l'avenir.

Le role de cette profession

Aujourd'hui, nous allons parler de la profession du medecin.

Quelle est l'utilite de cette profession? L'utilite de ce metier est aider aux gens avec des problemes avec leur sante. Les medecins guerissent ceux qui ont mal dans la sante physique et mentale. Il y a plein de directions dans la medecine: chirurgie, neurologie, psychologie, et d'autres. Les medecins n'aident pas seulement aux hommes, mais aussi aux animaux. Ces medecins s'appellent les veterinaires.

Une personnalité reputéé dans ce domaine

Comme un bon exemple, on peut souvenir un chirurgien exceptionnel de XIX siecle. Il s'appelle Nikolai Ivanovich Pirogov. Il a changé l'histoire de la medecine russe et militaire. Les réalisations de ce medecin sont utilisés à ce jour. Par exemple, Pirogov a créé le premier atlas d'anatomie topographique. il a été le premier dans l'histoire de la medecine russe qui a utilisé un platre. Pendant la guerre, il a sauvé beaucoup de soldats d'amputation. Pirogov a effectué la première opération sous anesthésie à l'éther. Aussi, il a créé une méthode pour trier les blessés par la gravité de la blessure. On utilise cette méthode aujourd'hui.

Ainsi, un homme qui aime ce qu'il fait peut changer le monde entier.

Introduction

Le métier de médecin est souvent regardé comme quelque chose de vraiment difficile et complexe. En effet il existe beaucoup de spécialistes très différents qui travaillent avec tous les aspects de notre santé, néanmoins c'est possible de trouver de points communs entre eux.

Quoi les médecins font-ils?

Les medecins travaillent avec des personnes malades pour les traiter et même pour sauver leurs vies. Ils font les diagnoses, prescrivent les médicaments mais aussi utilisent des appareils technologiques et du logiciel spécialisé. Il peut sembler surprenant mais un bon medecin consulte aussi les sites Internet pour trouver de l'information bien qu'il sache déjà beaucoup.

En quoi se metier est util?

Comme on a déjà vu, les medecins peuvent spécialiser dans des sphères différentes mais leur but principal est d'aider des personnes malades. Par exemple, c'est Paul, et il est psychiatre. Il ne fait pas de procédures complexes en utilisant les appareils énormes. Au lieu de cela, il travaille avec des problèmes mentaux de ses patients pour qu'ils puissent s'en débarrasser et se sentir mieux.

Conclusion

Bref, le médecin, c'est la personne qui travaille pour aider des personnes malades, pour résoudre leurs problèmes de la santé et pour faire leur vie mieux.

Tu as d'autres questions? Tu peux nous les envoyer par e-mail 101questions@mail.fr.

Prof c'est quoi?

Etre professeur c'est enseigner les gens d'ages tres differents. Les enseignants transmettent leur savoir aux autres et les font des personnes intelligentes et eduquees.

Ou faut-il travailler?

Aujourd'hui les profs sont absolument partout. Ils peuvent travailler en facons tres variees: les uns preferent d'etre professeurs aux etablissements d'enseignement, par exemple, a l'ecole, a l'universite ou au college tandis que les autres font des cours pour leurs eleves en ligne.

Quels sont les responsabilites?

Le professeur est un metier tres important et responsable. On doit, sans doute, savoir communiquer avec les eleves et comprendre comment il faut presenter ses competences pour qu'ils soient comprehensibles par tout le monde. En plus, il est necessaire aussi d'etre pret a travailler en equipe et aux situations parfois stressantes.

Exemple reel.

Prenons comme exemple l'enseignant de francais d'apres la Russie - Babkina Loudmila Gennadievna qui a remporte il y a quelques annees le titre "Le prof de l'annee". Son programme d'education est moderne et pratique. Grace a son amour pour le francais et pour les enfants, chaque eleve finit par connaitre cette langue au niveau des locuteurs natifs et n'a pas peur de l'appliquer dans la vie.

Conclusion.

Enfin, il faut dire que professeur - ce n'est pas un metier, c'est vraiment une vocation, parce qu'un bon enseignant est une personne qui aime son metier de tout son coeur.

Quel est le rôle du médecin?

C'est de soigner les malades et de protéger la santé de la population. Les médecins sont des professionnels de la santé qui ont suivi une formation médicale pour pouvoir diagnostiquer, traiter et prévenir les maladies. Ils travaillent dans des hôpitaux, des cliniques ou des cabinets privés. Les médecins peuvent travailler en famille, en pédiatrie, en gynécologie, en oncologie, en psychiatrie, en dermatologie, entre autres spécialités. Ils sont souvent les héros qui sauvent des vies des gens dans les conditions extrêmes comme les guerres et les catastrophes.

Un vrai héros

On peut nommer le médecin qui est devenu un héros pendant la Deuxième guerre mondiale. C'est Evgeniy Meshalkin, un médecin russe qui est connu par ses travaux consacrés au système cardiovasculaire. Au temps d'un combat il a effectué deux opérations sur cœur qui ont sauvé la vie du soldat. En 1957 il a accepté l'invitation de Mikhail Lavrentiev de diriger l'Institut scientifique de recherches de la pathologie de la circulation sanguine à Akademgorodok. Il était un chirurgien brillant. 32 types d'opérations chirurgicales ont été effectués par Meshalkin pour la première fois dans la pratique nationale.

Un bref résumé

Le rôle du médecin est primordial pour maintenir la population en bonne santé, ils participent même dans des conflits armés et gardent leur patrie.

Qui est le médecin?

Le médecin est l'une des professions les plus importantes. Les médecins s'occupent de la santé physique et mentale des autres.

Que fait un médecin?

Les médecins guérissent les maladies des autres et préviennent l'apparition de nouvelles maladies. Les médecins même sauvent des vies. Le médecin est le groupe de professions, comme le chirurgien, le dentiste, l'ophtalmologiste, qui occupent chaque leur occupation concrète.

Un bon exemple de médecin.

Ivan Pirogov est le chirurgien brillant russe de la médecine de campagne militaire qui a fait beaucoup de découvertes en médecine militaire. Il est fondateur de l'école russe d'anesthésie.

C'est quoi le métier de professeur ?

Actuellement ce travail est l'un des plus indispensables dans notre société.

Quel est le rôle général de ce métier?

L'objectif est d'apprendre les étudiants dans le domaine de toutes les matières. Comme exemple, ma matière préférée est la biologie. C'est ce phénomène là qui nous entoure. Il est évident qu'il est obligatoire de recevoir des connaissances dans ce fait. L'institutrice, c'est elle qui m'a donné cette information nécessaire. Elle aimait regrouper toutes les sciences pour que cela devient plus intéressant.

La discipline

Le professeur cherche à éduquer l'élève. Il doit comprendre pourquoi il faut être discipliné dans son entourage. Par exemple, moi qui était un vrai garçon qui aimait urler tout le temps. Madame m'a organisé un petit jeu. Une journée sans bêtises = trois bonbons. C'était magnifique! Je suis devenu un enfant sage.

l'amour

Il veut aussi donner aux élèves l'envie de continuer sa matière. Donc l'enfant doit avoir cet intérêt et ne pas échapper par exemple, aux maths. Et oui, c'est mon camarade Antonio qui avait honte d'étudier ces calculs. Alors, notre institutrice a proposé de le faire d'une manière plus joyeuse. Il fallait donc juste de transformer la matière en jeu!

En conclusion, il faut marquer que l'utilité de cette profession est immense! Il faut respecter ce travail, comprendre que ces gens sont multitâches!

220 mots

Être prof, c'est quoi?

Tous les enfants du monde se posent cette question au moins une fois. Avant d'être scolarisés. La question est simple. La réponse, est-elle aussi simple? Tout d'abord pour répondre à cette question, il faut se souvenir que ce métier existe depuis des siècles. Donc il est ancien et actuel en même temps.

Ce métier, est-il utile? Pour répondre à cette question, regarde autour. Il y a une école presque dans tous les quartiers de ta ville ou village. Les professeurs enseignent tous: maths et science, langues et droit, littérature et histoire!

Ensuite il ne faut pas oublier la personnalité des professeurs. Ils sont dévoués à leur métier, ils inspirent, critiquent, créent une passion pour une matière ou plusieurs. c'est eux qui remarquent les premières un talent, un succès un intérêt particulier. As-tu déjà rencontré un professeur qui t'a inspiré?

J'ai été inspiré par mon professeur de théâtre. Moi personnellement, je suis ses cours depuis trois ans. Notre professeur nous apprend à jouer des scènes. Il s'appelle Dmitri Borisovitch. Il m'a conseillé de participer à un concours que j'ai gagné et d'écrire les pièces de théâtre.

Scénariste: Robert Vian

A l'attention de redacteur en chef des éditions Milan Presse

Pour quoi il est util le professeur?

Le professeur est un métier qui est apparu il y a longtemps et existe jusqu'au présent. Ce fait peut prouver l'actualité de cette profession. Le métier des "profs" est sans aucune doute un des plus util sur notre planète. Bien sûr, sans nos maîtresses à l'école primaire, puis professeurs des collèges et des lycées nous ne pourrions pas imaginer notre vie. C'est évident que l'évolution humaine nous oblige à apprendre toujours. Sans professeurs l'humanité ne pourrait pas se développer et disparaîtrait très vite.

Et pas si globalement?

Si on ne parle pas des professeurs comme des sauveurs de l'humanité, souvenez-vous combien de fois vos "profs" étaient prêts à vous aider? Un des nos lecteurs nous a écrit une histoire qui est un exemple parfait. Ce garçon est allé chez un tuteur des maths. Sa mère a insisté sur ces cours, car elle était très mécontente des résultats de son fils. Mais quel était le surpris quand elle a entendu que son fils était génial ! Seulement ce professeur l'a aidé à écrire parfaitement ses examens et améliorer les relations en famille !

Professeur est un héro

Bref, les professeurs nous aident toujours. Ils sont des sauveurs de l'humanité et de nos âmes !

- à quoi ça sert, le métier du professeur?

Aujourd'hui la profession de professeur est vraiment très nécessaire, mais beaucoup de gens la négligent.

Le métier de professeur consiste pas seulement aux matières scolaires mais aussi à l'éducation, donc création des relations entre les gens, leur attitude aux autres, à la nature. Alors, on peut dire que c'est la profession assez importante. Les premiers pas que nous faisons dans la vie en dehors de la famille, quand nous nous approfondons dans la société, c'est absolument le temps quand on commence à former à l'école, voilà pourquoi le professeur joue un rôle vraiment grand, il nous accompagne pendant notre vie scolaire.

- Quand le professeur devient un vrai ami?

Par exemple, je pourrais illustrer la nécessité de ce métier en parlant de ma professeur de français, grâce à laquelle j'ai accepté mon échec à l'olympiade. Elle m'a soutenu plus que ma famille ce qui m'a donné des efforts pour continuer mes études.

- Alors, qui sont les profs pour nous?

En guise de conclusion il faut dire que les professeurs parfois deviennent nos deuxièmes parents, car ce sont eux qui nous entourent et nous aident à nous réaliser.

C'est quoi le metier de professeur?

Ce sont des personnes qui donnent de nouvelles connaissances aux enfants. Litterature, histoire, mathematiques et d'autres encore - ce sont des sujets de discussion avec des profs.

Ou peuvent-ils travailler?

Les profs peuvent travailler a l'ecole, au college, a l'universite ou sur Internet (faire des petits vedeos avec beaucoup d'informations pour tous). La il communique avec des enfants et des adultes.

Il y a un plan de metier d'enseignement?

Oui, le prof - c'est celui qui donne des cours pour plusieurs eleves a l'ecole. Il fait des tests pour verifier des connaissances et puis il donne des notes. Pensez-vous que c'est tres difficile de controler des cahiers chaque soir? Ce n'est pas tres agreable, mais c'est tres important, parce que l'education des enfants - c'est l'avenir de la Russie.

Ou peut-on devenir professeur?

D'habitude pour devenir professeur il faut recevoir un diplome apres l'universite. Le metier des profs n'evolue pas, parce que c'est la possibilite de communiquer avec des personnes differentes. A l'universite ils apprennent a elever les enfants et decouvrir leurs nouveaux horizons. Ils apprennent d'etre equitable, severe et serieux. (Mon prof a l'ecole est tres severe)

Les profs ont des histoires sur les evenements mondiaux importants qui apres deviennent la base de votre vision du monde. C'est pourquoi le metier de professeur est necessaire.

220 mots

C'est quoi le métier de médecin ?

Tout le monde sait cette profession. Evidemment, le médecin est un spécialiste du domaine médical. Leur but est d'aider ceux qui en ont besoin. Il explore les malades, fait connaissances avec leurs problèmes et finalement, il diagnostique. Alors, on distingue les docteurs par leur spécialisation. Par exemple, le pédiatre traite les enfants, le dentiste traite nos dents et ophtalmologiste traite nos yeux.

Quelle est l'utilité de ce métier?

La contribution des médecins à nos vies est indéniable. En effet, ce sont des héros qui sauvent de millions d'individus chaque jour.

Parmi les grands médecins de notre pays on peut citer Evgeny Nikolaevich Mechalkin pour justifier l'importance de cette profession. D'abord, ce résident honoraire de Novossibirsk n'a fini que 7 classes de l'école, mais puis, après avoir écouté une leçon d'un médecin soviétique, il a vu que la médecine est comme un monde étonnant de connaissances. Pendant la Seconde Guerre mondiale, il effectuait des opérations cardiaques qui ont aidé à sauver plein de soldats.

Est-ce qu'on doit respecter les médecins?

Bien sûr, grâce à nos docteurs on a la possibilité d'être en bonne santé. Ils ont beaucoup influencé la science et, ce qui est essentiel, les vies des hommes.

Qui est un professeur?

C'est une personne qui joue un rôle très clé dans la formation de la vie d'un élève. Certains professeurs restent dans notre mémoire pour la vie. Ils transmettent non seulement des connaissances, mais partagent des valeurs éthiques. L'enseignant est un exemple de moralité qui a une grande influence sur nous.

L'entrée historique

Le professeur est l'un des métiers les plus anciens. Les premiers enseignants étaient connus dans la Grèce antique lorsque l'un des premiers systèmes éducatifs a été construit. Les enfants pouvaient aller à l'école pour étudier les sciences, l'art, le sport. Avec le temps, l'éducation est devenue plus accessible. Les gens ont commencé à avoir besoin de plus de professeurs qui enseignaient leur spécialité.

En Russie

En Russie, cette profession n'est pas la mieux rémunérée. Par conséquent, elle est soutenue par des concours d'État. Par exemple, chaque année on choisit le meilleur professeur parmi tous les professionnels de leur domaine pendant le concours "Professeur de l'année de la Russie". Le lauréat du concours de 2022 était Dmitry Lutovinov, professeur d'histoire. Il considère sa mission d'inspirer l'humanité, l'envie des sciences et des arts par exemple personnel.

L'importance

Comme l'un des poètes a dit: "le professeur ne peut faire qu'une chose - montrer le chemin". Si le professeur ne nous avait pas enseigné la vie, nous ne serions pas devenus ce que nous sommes devenus. Il est important que nous les remercions.

Plusieurs noms, un seul objectif

Le métier de guérisseur est l'un des plus anciens au monde. Le nombre de sobriquets dont on affuble les gens de cette profession en témoigne pleinement. En dépit de ça, tous les toubibs, docteurs et médecins oeuvrent corps et âme dans le seul but de préserver la santé de tout un chacun. (57)

L'union fait la force

Bien évidemment, il existe plusieurs types de médecins. Ceux qui travaillent avec des adultes ne sont pas habilités à traiter les enfants. Tout comme les spécialistes de la physiologie humaine ne sont pas en mesure de prodiguer des soins aux malades mentales. De cette manière, seul l'effort concentré de tous les professionnels assure le fonctionnement efficace du système de la santé. (60)

L'approche holistique

Pour donner un exemple concret, si une personne fait un malaise et tombe dans les pommes, l'assistance de plusieurs médecins lui sera nécessaire pour s'en remettre. D'abord, il faudra vérifier tous ses signes vitaux pour ensuite remédier aux conséquences psychologiques de l'accident. (44)

Pilier de la société

Il est impossible de sous-estimer l'importance que le secteur de la santé revêt pour nous tous.

Comme un engrenage d'un système complexe tel que notre société, les établissements ornés du caducée sont indispensables pour le bien-être de la population. Si le métier de médecin venait à disparaître, la société moderne sera vouée à sa perte. (59)

Au total : 220 mots (**200 mots + 10%**)

Фр-66

Chaque personne du monde d'aujourd'hui connaît le mot "professeur", mais on s'est jamais posé la question: "quelles sont ses tâches et ses fonctions?". Alors, c'est quoi le métier de professeur?

Bien évidemment que derrière les hommes de génie on retrouve leurs professeurs qui ont provoqué cette avidité de connaissances. Donc, les enseignants jouent souvent un rôle de mentor. Alors, nous ne devons pas avoir peur de leur montrer nos points faibles, car se sont eux qui nous aident à travailler sur nos défauts et en faire nos atouts. Par exemple, la professeure Imogene Hill était la seule personne à l'école qui a ouvert les capacités extraordinaires de Steve Jobs, fondateur de la compagnie "Apple".

Il est à noter que les représentants de ce métier en suivant leur cursus universitaire, intègrent aussi des parcours psychologiques pour savoir comment rester calme et respectueux si leurs étudiants ont des difficultés avec le matériel. L'objectif principal du professeur c'est d'enseigner sa matière d'une manière attirante et compréhensible afin d'intéresser les apprenants.

Le travail des professeurs est nécessaire pour transmettre des connaissances aux générations futures. Alors, il faut que nous les respections et maîtrisons tout ce qu'ils nous donnent!

204 mots

Фр-74

C'est d'abord d'enseigner les élèves aux établissements scolaires. Grâce aux professeurs on reçoit des connaissances sur le monde.

A quoi sert le métier de professeur? Est-il utile?

Bien sûr, cette profession est importante pour tous sans exceptions. C'est le professeur qui transmet ses connaissances à ses élèves. C'est à dire que les professeurs donnent tout ce qu'ils connaissent aux générations suivantes. Sans eux on perdrait notre culture et notre histoire, on ne saurait rien de l'environnement.

Y-a-t-il beaucoup de types de professeurs?

Evidemment, il en existe des centaines. Il existe le professeur pour chaque domaine de la science. Par exemple, à l'école on apprend beaucoup de métiers totalement différents et pour chaque d'eux on a le professeur spécialisé. On peut les rencontrer à tous les niveaux d'établissement.

Que faire pour devenir professeur?

En Russie il existe des universités qui sont spécialisées à la préparation des professeurs de tous les domaines et tous les niveaux. Mais pour être un professeur respecté il faut comprendre bien des élèves, savoir expliquer des sujets d'une manière calme et claire. Par exemple, aux cours de français je sais que mon professeur répondra à toutes mes questions. Grâce à sa manière de l'explication je comprend tous les sujets.

Le métier de professeur est donc nécessaire pour que chacun de nous ait assez de l'information de tout ce qui nous entoure.

Le medecin c'est l'une des professions les plus importantes aujourd'hui. Mais pourquoi? Decouvrons ce qu'est cette profession!

Definition du metier

Globalement, ce metier consiste a soigner les gens a la sante et sauver leurs vies. Le medecin doit etre capable d'adapter le traitement pour n'importe quelle personne. Afin d'indiquer le diagnostic, il questionne le patient sur l'historique des maladies et ses symptomes.

Variete incommensurable

Ce metier constitue plus de 40 specialites. A titre d'exemple ce sont chirurgien, dentiste, pediatre, psychiatre, nutritionniste etc. Il convient de noter que chaque specialite demande une periode de formation differente. Par exemple, en France pour devenir le pediatre on doit faire 10 ans d'etudes medicales au minimum.

Quelle est la vraie raison?

Pourquoi les gens deviennent-ils les medecins? Certains veulent aider efficacement les autres. D'autres desirent prendre des mesures pour prevenir les maladies. Or, dans tous les cas, les gens soulignent la necessite vitale d'une telle profession.

D'ailleurs le domaine medical connait peu le chomage. Selon les etudes, environ 95% d'etudiants diplomes occupent par la suite un poste de travail.

Le choix vous appartient!

Alors, on croit dur comme fer qu'il existe de nombreuses raison de devenir medecin. Cependant, c'est a vous de choisir.

C'est quoi le metier de medecin ?

Hommes "blancs"

Le medecin? Je pense, que vous avez deja vu ces hommes tout "blancs" et tres serieux. Par exemple, quand vous avez mal aux dents ou a la gorge. Peut-etre vous avez peur d'eux, et maintenant je vous montre que le metier de medecin est tres important pour tout le monde!

Medecin comme il est

Alors, le medecin - c'est un homme qui veut vraiment que vous ayez de la sante. Et alors il fait tout pour y reussir. Mais la medecine - c'est une sphere gigantesque, voila pourquoi chaque medecin a son metier ou il en combine quelques-uns.

Qu'est-ce qu'ils font?

Les uns peuvent seulement consulter sur le sujet de votre maladie et vous donner l'inscription aux specialistes qu'on doit visiter. Les autres font l'analyse chimique pour savoir l'etat de votre corps. Quant a specialistes: ces hommes font la partie de travail plus importante, pratique: ils realisent des operations, ils peuvent recommander le course pour qu'un homme puisse vaincre la maladie, ils etablissent eux-memes parfois la maladie.

Pourquoi sont-ils utiles?

Et cette question a une reponse simple. Sans les medecins beaucoup de gens n'auraient pas la vie normale, parce qu'ils ont des problemes de la sante. Encore, assez grand partie d'hommes ne seraient pas. **Les medecins leur ont garde la vie.**

C'est qui le professeur ?

Le prof est une personne qui transmet ses connaissances aux autres. De l'art aux mathématiques, les professeurs nous aident à découvrir de nouveaux horizons. Le professeur peut travailler au collège, au lycée, ou à l'université. Cela dépend des compétences de l'enseignant.

Les types de professeurs varient donc ?

Oui. Un professeur peut apprendre les plus petits, travailler avec les étudiants, publier des manuels ou former les autres enseignants. Mais l'essence est toujours de transmettre les savoirs pour qu'on puisse les utiliser. En plus, il est important de motiver, de présenter le matériel de manière intéressante. Il n'est pas par exemple fascinant d'écouter un professeur qui balbutie ou qui n'interagit pas avec les élèves.

Est-il difficile d'enseigner ?

En France, le métier de professeur est vraiment demandé, car on a toujours besoin de ceux qui peuvent éduquer les autres. La majorité des profs ont fini l'Université de Formation des professeurs. Mais ce métier évolue sans cesse : on apprend à employer de nouveaux outils d'information : les sites Internet, les manuels électroniques, les logiciels, par exemple Zoom.

Et est-ce nécessaire ?

Les enseignants transmettent non seulement les connaissances, mais également la moralité, aident les élèves à comprendre la différence entre le bien et le mal. Les professeurs influencent effectivement leurs étudiants. C'est donc grâce aux professeurs qu'on devient bien insruuit et intelligent.

C'est quoi le métier de professeur ?

Vous ne savez pas ce qu'est le métier de professeur? Notre editorial Milan Presse vous expliquera tout.

L'importance de la profession

La profession d'enseignant est **tres importante** . Les professeurs nous accompagnent depuis l'enfance, ils nous enseignent le respect, des connaissances de base, aident a entrer dans la vie adulte. Le talent d'un professeur est de pouvoir transmettre des connaissances a un autre et de rendre les choses difficiles faciles.

Une mission de l'enseignant

Il faut souligner que l'enseignant accomplit **une mission multifonctionnelle**. Il aide a former des competences (dans les domaines des mathematiques, de la geographie, ect.), motive les eleves a se developper. Pour affronter une telle quantite des taches responsables il faut avoir de l'empathie, etre patient et objectif, comprendre les actions et les paroles des eleves.

Mon experience

Quant a moi, j'ai eu beaucoup de bons professeurs dans ma vie. L'un de mes preferes etait mon professeur de physique. Pendant ses cours j'ai ecoute avec interet les explications detaillees sur un sujet qui etait assez difficile pour moi, les exemples donnees par le professeur rendaient le sujet plus comprehensible. A mon avis, pendant les cours d'un tel professeur on se sent a l'aise, confiant dans ses capasites.

J'espere que nous avons reussi a expliquer qui est le professeur et pourquoi ce metier est si important dans le monde moderne.